

「更生保護女性の会」読み聞かせ（12月13日）

なかよし組さんは、楽しみにまっていたのでしょ。1つ目・2つ目の絵本のときは、聞いているというよりは先読みしたことを次々に声に出して子どもたちのにぎやかさが目立っていました。3つ目の「おばけになったサンタ」になると、初めてのお話で先読みできなかったのでしょうか、写真のように真顔で聞き入っていました。最後はいつもどおりお互いに笑顔タッチでさよならしました。



「山の駅ふくべ」の皆さん、椎茸をごちそうさま！



5日に「山の駅ふくべ」の後藤さんが、椎茸をくださいました。副園長がすぐにバター醤油焼きにしてくれたので、子どもたちと一緒においしくいただきました。

寿会（長瀬）より雑巾用タオルをいただきました

9日、寿会の方3人が「園で使ってください。」とタオルをたくさん持ってきてくださいました。いつもありがとうございます。園では、子どもたちの床そうじ（当番活動）や給食室においてありがたく利用させていただいております。



お部屋いっぱい、百花繚乱

師走のこの時期には、年長13人が恒例の花もち作りを体験しました。おばあさんの花は大胆に大きく、おじいさんの花は控えめに小さく、子どもの花はそれなりに…。とにかく色々あってみんなきれい。そこに笑顔の花も咲き乱れて、ぞう組のお部屋はまに百花繚乱でしたね。ご協力いただいたおじいさん、おばあさんありがとうございました。

＜お知らせ①＞

1月の未就園の会（たんぽぽクラブ）の案内

1月30日（木）劇団風の子による観劇会

この劇団の上演はいつも大当たり。繰り広げられる遊びの楽しさや自由さがどんどん広がって、幼児期にこそ味わわせたい遊びの世界がいっぱいです。待ってますよ！

12月のたんぽぽクラブの様子から



3組（4人の子）でプニョプニョ（かんかく遊び）を楽しみました。またきてね。